

Le droit des bêtisiers

Si vous êtes un étudiant en droit, pensez vous que vous avez le droit de faire des bêtises ?

Bien sure et dire que les plus belles donnent le droit d'être publiés par votre prof de droit, et si on faisait un tour à Tours et sa Fac de Droit, droit devant vous ?

A propos de l'Arabie Saoudite : « le système politique est du type monarchique, mais pas isotherme, autarcique ». Il est vrai qu'il fait fort chaud dans les sables de la péninsule...

Les quelques perles relevées dans ce bêtisier ne sont pas essentiellement destinées aux juristes. Moi même complètement inculte en la matière, j'en ai apprécié de bien croustillantes.

« La Suisse est séparée en 3 « ethnies » (sic) diifférentes : suisse romande, suisse allemande et suisse italienne »

« La guerre du golf » (Tiger woods est un guerrier...)

Une définition éclairante de la responsabilité pénale du chef d'Etat : « Si, par erreur, il commet une faute professionnelle (c'est-à-dire commencer une guerre dans un pays, par exemple) il devra assumer lui-même ses erreurs ».

Il y a des choses qui sont abandonnées c'est-à-dire les choses qui sont délaissées par un individu, notamment le cas des enfants abandonnés qui ne savent même pas leur identité

S&S 1 > > maitre.eolas

et aussi

S&S 2 >> darmaisin.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 6 mars 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7104-droit-betisiers.html>